

「残酒」に注意

出勤時 巡査長が酒気帯び運転 停職処分—依頼退職

上司も、気付きながら・・・アルコールチェック行わず、犯人隠避で書類送検

2019/4/16(火) 18:51

出勤時に酒気帯び運転をしたとして、警察は16日、男性巡査長（20代）を道交法違反（酒気帯び運転）の疑いで書類送検し、停職1カ月の懲戒処分にした。巡査長は同日付で依頼退職した。酒気帯び運転に気付きながら、アルコールチェックなどの必要な捜査を怠った職場の上司の40代の警部も犯人隠避の疑いで書類送検し、本部長訓戒とした。

交差点 救急車の通過待ちのバイクに・・・トラック追突 バイクの男性死亡

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2019/4/16(火) 17:10配信

16日午前10時ごろ、愛知県の信号交差点で、サイレンを鳴らした、救急車が通り過ぎるのを待っていたバイクに後続のトラックが追突、バイク男性（48）が死亡しました。警察は、トラックを運転していた容疑者（43）を過失運転傷害の疑いで現行犯逮捕。

夕方6時 道路横断中 77歳男性が車にはねられ死亡

◇薄暮時間帯・夜間、ヘッドライトは、『遠目(ハイ・ビーム)』が基本・・・早期発見で事故防止◇

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2019/4/17(水) 6:20

16日午後6時半すぎ、岐阜県で道路を横断していたの男性（77）が軽乗用車にはねられ、死亡しました。警察は、軽乗用車を運転していた会社員の男性容疑者（66）を自動車運転過失傷害の疑いで現行犯逮捕しました。

「駐車をやり直そうと・・・」 民家に車突っ込む

操作ミスか 住民にけがなし

2019/4/16(火) 20:15

16日午前9時40分ごろ、福岡県で軽自動車住宅に突っ込む事故がありました。車を運転していた会社員の男性（63）が首などに軽いけがをしました。事故当時、家には男性（76）がいましたが、けがはありませんでした。警察の調べに対し、事故を起こした男性は「駐車をやり直そうとして車を前に出したが、すでにタイヤが右向きになっていてブロック塀に突っ込んだ」などと話しているということです。